

Afectaría su calificación

Prevén estrés inminente en petroleras globales

LA VOLATILIDAD en los precios del petróleo estresará severamente a las petroleras internacionales, sobre todo a aquellas que tengan altos requisitos de refinanciamiento para este año y para el 2021, asegura Moody's en un análisis.

"Las empresas de exploración y producción, con poca o ninguna protección de cobertura o estructuras de alto costo, sufrirán la erosión más profunda en flujo de caja y liquidez. Las firmas con una calificación de "B1" o inferior, con altas cargas de deuda o aquellas que necesitan financiamiento externo serán más vulnerables", explica. Las interrupciones en las cadenas de suministro, el debilitamiento

de la demanda de servicios de campos petroleros y una mayor restricción del acceso a los mercados de capitales, son algunos de los factores como consecuencia del coronavirus que afectarán a las petroleras a nivel global, señala Moody's.

Tras la caída en los precios del crudo, las petroleras son las principales perdedoras. Sin embargo, en la jornada de ayer, algunas mostraron recuperaciones en el precio de sus acciones en el mercado bursátil.

La más destacada fue Saudi Aramco que repuntó 9.88% y cerró el precio de sus papeles en 31.15 riyales, aun por debajo de los 32 riyales a los que salió a Bolsa en diciembre del año pasado.

De acuerdo con Moody's, es probable una recuperación moderada de precios en el corto plazo durante el 2020, suponiendo que las medidas para contener la propagación de coronavirus den resultados y que las actividades económicas comiencen a normalizarse. Pero las proyecciones de los precios del petróleo para este año seguirán siendo significativamente más bajas que el promedio que se había establecido de 57 dólares por barril para el West Texas Intermediate (WTI). Víctor Hugo Cortes, subdirector de Análisis Técnico en Banorte, comentó que "el futuro del WTI, después de generar el ajuste diario más fuerte desde enero de 1991 está reportando una recuperación. La línea de precios mantiene expuesto el soporte ubicado en el psicológico de los 26 dólares por barril (mínimo del 2016). (Ariel Méndez)